
国民健康保険認
定

議案
第 55号

反対討論

　新制度として運営されているこの制度は、

他の医療保険制度に比べ保険料が高く、市の

保険料は県内でも高い水準であり反対します。

ただ、全国知事会などの運動により保険税の

子どもの均等割を国・県で負担する制度改善

で無料化の実現が、期待されます。

賛成討論

　被保険者の健康保持・増進を図るために人

間ドックの補助や、特定健診の受診勧奨に努

力の跡がみられます。また、新型コロナウイ

ルス感染症の影響で収入減少の方に保険税の

減免や、給与支払いの無い方に傷病手当を支

給するなどの支援策もあり、賛成します。

後期高齢者医療認
定

議案
第 56号

反対討論

　75歳以上の人々を別建ての保険制度に加入

させるこの制度は、保険料を滞納し、悪質と

みなされれば保険証を取り上げられます。

　その上、窓口負担を２割にする制度改悪が

来年秋以降に予定されています。医療に差別

を持ち込むこの制度は廃止すべきです。

賛成討論

　団塊の世代が後期高齢者となる４年度を目

前に控え、歳入については、保険料の徴収努

力により徴収率99.7％、歳出については、県

広域連合への納付が93.8％であり、後期高齢

者医療制度への財源を適正に執行しています。

よって本案に賛成します。

介護保険認
定

議案
第 57号

反対討論

　この制度は高齢者に対する介護サービスを

一体的、効率的に提供し、社会全体で支える

制度として出発しました。しかし、たび重な

る改悪が繰り返され、利用料が２割にされ、

現役並みの所得があると認定された方には利

用料が３割にもなったことは問題です。

賛成討論

　介護保険料は前年度と同程度の収納率が確

保されており、国や県などの法定負担分も、

適正に財源が確保されています。また、介護

予防や地域の高齢者を支えるための事業に取

り組んでおり、介護保険制度にもとづき適正

な執行と認められ、本決算に賛成します。

野牛・高岩土地区画整理認
定

議案
第 58号

問　特別保留地と一般保留地にはどのような

違いがあるか。

答　特別保留地は、特定の方に売却するもの

であることから、不動産鑑定評価を基準とし

ながらも、一般保留地と比較して、安価な価

格で売却を行っている。

白岡駅東部中央土地区画整理認
定

議案
第 59号

問　保留地処分に伴う価格の算定は、職員が

直営でできないのか。

答　土地の鑑定評価については、不動産鑑定

士が経済情勢や地価の動向、地域の情勢など、

諸条件を勘案して算定している。

　保留地の販売価格の決定に当たっては、客

観的な土地評価が必要であることから、職員

が土地評価を行うことは適切ではない。

議案No 区  分 歳　入 歳　出 差 引 額

第55号 国民健康保険 48 億 8709 万 1 千円 44 億 3598 万 5 千円 4 億 5110 万 6 千円

第56号 後期高齢者医療  6 億 7002 万 6 千円  6 億 6648 万　　円  　 354 万 6 千円

第57号 介護保険 36 億 2550 万 8 千円 34 億 6714 万 3 千円 1 億 5836 万 5 千円

第58号 野牛・高岩土地区画整理   　 535 万 6 千円   　 535 万 6 千円 0 円

第59号 白岡駅東部中央土地区画整理  2 億 3680 万 1 千円  2 億 2511 万 3 千円 1168 万 8 千円
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